

春を告げてくれる絵たより(2/27)



ひよっとするとその地域では有名な画伯(?)かもね

先に当HPで「野の花のスケッチ展」(下欄の「スケッチ展」からリンク)を紹介した竹馬の友から、「先日の『スケッチ展』に関して色々お世話になりました。」と礼状がてら春を告げてくれる「ニホンサクラソウ」の絵たより(上の写真)をいただいた。

個展の期間中には、500人を超える方々が来訪して下さったようで、友も感激の様子。

自分は気安く「友」と呼んでいるが、こんなにもたくさんの方々が鑑賞に足を運ぶとは、ひよっとするとその地域では有名な画伯(?)かもね。

故郷からも、同窓生、恩師等もわざわざ足を運んだようで、賑わいの写真を先に添付送信してくれた他の友も。

やはり、故郷の同級生っていいものだね!!

後刻、早速友から、「HP見ました。ウルウルくるようなコメント有難う。画面でみるとナカナカノもの? なあんでね! 画伯? とんでもないよ。今でも(道で)会ったら『良かった』って声かけてもらってうれしいです(^-^)」と、メール。

気安く「友」と呼んでも良さそうで、安心(^_^)

- [「雑学BN」](#)
- [「雑学・フォトアルバム」](#)
- [「スケッチ展」](#)

